

# Rathaus - Korrespondenz

Herausgegeben vom Wiener Magistrat, Magistrats-Direktion - Pressestelle

Wien, I., Neues Rathaus, 1. Stock, Tür 8 a // Fernsprecher-Nr.: B 40-500, Klappe 013, 837 und 838

Für den Inhalt verantwortlich: Wilhelm Adametz

6. Mai 1950

Blatt 855

## Konzertveranstaltungen in Wien vom 8. bis 14. Mai

=====

6. Mai (Rath.Korr.)

Datum:	Saal:	Veranstaltung:
Montag 8. Mai	Brahmssaal (M.V.) 19.30	Klavierabend Maria Onique de la Bruchollerie
	Kammersaal (M.V.) 19.00	Konzert der Mozartgemeinde
	Mozartsaal (K.H.) 19.30	Jeunesses musicales: Kam- merkonzert des Kammeror- chesters der Wr.K.H.G.
	<b>Musikverlag Doblinger</b> Barocksaal 19.00	Hauskonzerte im Barocksaal: In memoriam Prof.Dr. Josef Lechthaler
Dienstag 9. Mai	Gr. Musikvereinssaal 19.30	Konzert der Wiener Säng- knaben
	Brahmssaal (M.V.) 19.30	Kammermusikabend des Schnei- derhan-Quartettes, mitwir- kend die Bläservereinigung der Wiener Philharmoniker
	Mozartsaal (K.H.) 19.30	Kammermusikabend des Wiener Konzerthausquartettes (Beethovenzyklus)
Mittwoch 10. Mai	Gr. Musikvereinssaal 19.30	Festkonzert zu Ehren Joseph Marx'; Dirigent: Joseph Krips
	Brahmssaal (M.V.) 19.30	Klavierabend Hans Nast
	Kammersaal (M.V.) 19.30	Liederabend Erika Konks
	Schubertsaal (K.H.) 19.30	Konzert des Collegium musicum Wien; Dirigent: Kurt Rapf

Donnerstag 11. Mai	Brahmssaal 19.30	Liederabend Irmgard Seefried; am Flügel: Dr. Erik Werba
	Schubertsaal (K.H.) 19.30	Klavierabend Ferdinand Stichlberger
Freitag 12. Mai	Gr. Musikvereinssaal 19.30	Klavierabend Herbert Seiter
	Brahmssaal 19.30	Klavierabend Sequeira Costa
Samstag 13. Mai	Gr. Musikvereinssaal 19.30	Konzert des Wiener Lehrer a capella-Chores; Dirigent Josef Julius Böhm
	Brahmssaal (M.V.) 19.30	Klavierabend Max Egger (Schweiz)
	Kammersaal (M.V.) 19.30	Aus deutschen Opern (Helene Wöber)
	Mozartsaal (K.H.) 18.00	Chorkonzert des Gesangver- eines der Kammacher
Sonntag 14. Mai	Gr. Musikvereinssaal 19.30	Solistenkonzert blinder Künstler (Ella Kastelliz)
	Brahmssaal (M.V.) 19.30	Liederabend Herbert Handt (Schweiz)
	Gr. Konzerthausaal 15.30	"Alles Gute zum Muttertag" Operettenkonzert

#### Italienische Stemmer im Rathaus

=====

6. Mai (Rath.Korr.) Morgen vormittag findet im Konzerthaus der vierte Länderkampf im Stemmen zwischen Österreich und Italien statt.

Die italienische Mannschaft wurde heute vormittag von Bürgermeister Dr.h.c. Körner, Vizebürgermeister Honay und Stadtrat Dr. Robetschek in Vertretung von Vizebürgermeister Weinberger im Rathaus empfangen. Der Bürgermeister hielt eine herzliche Ansprache, in der er seiner Freude darüber Ausdruck gab, daß die sportlichen Begegnungen zwischen Österreich und Italien in Wien immer häufiger werden.

Die italienischen Gäste wurden vom Präsidenten des österreichischen Arbeiterkraftsportverbandes Mairinger vorgestellt. Der Vizepräsident des italienischen Verbandes überreichte dem Bürgermeister ein Abzeichen seines Vereines.

Millionenbeträge für Schulrequisiten  
=====Die Stadt Wien als Großeinkäufer

6. Mai (Rath.Korr.) In der letzten Sitzung des Gemeinderatsausschusses für Wirtschaftsangelegenheiten hat das Beschaffungsamt der Stadt Wien wieder ein umfangreiches Einkaufsprogramm zur Genehmigung vorgelegt. Es handelt sich diesmal um verschiedene Ankäufe für die städtischen Schulen, Spitäler, Anstalten und Heime, die einen Kostenaufwand von mehr als 2 1/4 Millionen Schilling erfordern.

So wurden für die Pflichtschulen Klassenrequisiten, Schreib- und Zeichenmaterialien, Hefte und Zeichengeräte für 1,610.000 S eingekauft. Allein die Rechnung für 30.000 Pinsel, die unter Volks- und Hauptschülern verteilt werden, betrug 99.750 S. Weiters wurden bei einer Wiener Firma 20 Stück neue Nähmaschinen für Unterrichtszwecke bestellt.

Für die städtischen Spitäler, Anstalten und Heime wurden bei niederösterreichischen Textilfabriken Handtuchmesszeug und Livrègradl im Gesamtwert von 373.500 S angekauft.

Ehrenmedaille für den Generaldirektor des Joint  
=====

6. Mai (Rath.Korr.) Heute vormittag empfing Bürgermeister Dr.h.c. Körner in Anwesenheit von Vizebürgermeister Honay und Vizebürgermeister Weinberger sowie Stadtrat Dkfm. Nathschläger den Generaldirektor des "American Joint Distribution Committee" im Wiener Rathaus.

Mr. Trobe wurde dem Bürgermeister vom Präsidenten der israelitischen Kultusgemeinde, Dr. Maurer, vorgestellt. Der Bürgermeister überreichte dem um die Hilfstätigkeit des Joint verdienten Leiter dieser Organisation die Ehrenmedaille der Stadt Wien.

Die Tätigkeit und das Hilfswerk des Joint waren sehr umfangreich. Es erstreckte sich aber nicht nur auf die Juden. So wurde zum Beispiel vom Joint für einen lebensgefährlich erkrankten Lehrling das zu dessen Rettung benötigte Streptomycin zur Verfügung gestellt.

Der israelische Konsul beim Bürgermeister  
=====

6. Mai (Rath.Korr.) Gelegentlich der Überreichung der Ehrenmedaille für den Generaldirektor des Joint empfing heute Bürgermeister Dr.h.c. Körner in Anwesenheit von Vizebürgermeister Honay, Vizebürgermeister Weinberger und Stadtrat Dkfm. Nathschläger den israelischen Konsul in Wien, Dr. Daniel Lewin.

Lebensmittelkarten für die nächste Versorgungsperiode  
=====

6. Mai (Rath.Korr.) Das Landesernährungsamt Wien gibt bekannt:

In Wien und den Randgemeinden werden die Lebensmittelkarten für die nächste Versorgungsperiode in der kommenden Woche von Mittwoch, den 10. bis Freitag, den 12. Mai, ausgegeben. Die Inhaber der Behebungsausweise mit dem Kennzeichen A erhalten die Lebensmittelkarten am Mittwoch, die mit B am Donnerstag und jene mit C am Freitag.

Die Milchbestellscheine müssen bis spätestens Samstag, den 20. Mai, in einem Milchgeschäft abgegeben werden.

"Jugend am Werk" stellt aus  
=====

6. Mai (Rath.Korr,) Die im Rahmen des Wohlfahrtswesens der Stadt Wien geführte Aktion "Jugend am Werk" hat in der Zweigstelle 1, Sonnenfells-gasse 13, eine Ausstellung von Arbeiten männlicher und weiblicher Jugendlicher eingerichtet. Sie wurde heute von Vizebürgermeister Honay eröffnet. Er verwies dabei auf die grossen Schwierigkeiten, die sich für die Schulentlassenen bei der Berufswahl ergeben. Insbesondere hemme der Mangel an geeigneten Lehrstellen die gewerbliche Ausbildung, vor allem die der Mädchen. Es ist daher zu begrüßen, dass die Gemeinde Wien mehr als tausend Schulentlassene, die keine Lehrstellen finden konnten, in der Aktion "Jugend am Werk" einer geregelten Beschäftigung zuführt. Die Ausstellung zeigt Arbeiten dieser jungen Menschen, wobei vor allem schöne Leistungen der Kleidermacherinnen, der Kochschülerinnen und des Ledergalanteriewerbes zu sehen sind.

Die Ausstellung bleibt bis Donnerstag täglich von 9 bis 18 Uhr geöffnet.